
         

AL SINDACO DEL  

 COMUNE DI SURBO 
 

AL SEGRETARIO 
COMUNALE 

 

        
Surbo, 19/09/2024 

OGGETTO: INTERROGAZIONE PER I LAVORI DI RIEMPIMENTO EFFETTUATI 

SU VIA VIVALDI GIORGILORIO 

 I  sottoscritti  Maroccia Giuseppe, Gentile Martina e D’Antini Filomena  

nella loro qualità di Consiglieri comunali,  ai sensi dell’art. 37 del regolamento per 

il funzionamento del C.C.,  formulano la seguente interrogazione con risposta 

nel corso del Consiglio Comunale. 

Premesso che in data 20 luglio u.s. il Sindaco ha pubblicato sul proprio 

profilo Facebook un aggiornamento riguardante “le novità in arrivo su via 

Vivaldi”, nell'ambito dell'attività di trasparenza e legalità che questa 

amministrazione dichiara di perseguire, si chiede di sapere: 

1. Se, alla data del 20 luglio u.s., fosse stata approvata la variante per la 

realizzazione dei lavori menzionati; 

2. Se i terreni interessati dall'intervento siano stati acquisiti al patrimonio 

comunale; 

3. Se tutte le attività propedeutiche all'avvio dei lavori in oggetto siano state 

debitamente regolarizzate. 

I Consiglieri Comunali 

Maroccia  Giuseppe 

Gentile Martina     

D’Antini Filomena   
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